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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Prefeito Municipal
Marclo Aguilar Iunes e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos Ricardo
Ametlla.solicitando informações e providências em relação as feiras livres e a "Feira Cultura da
Esplanada da NOB".
1)Se já existe previsão de início e recursos disponíveis para a"Feira Cultural da Esplanda da Nob".
2)Quais as medidas já tomadas e previstas para a regulamentação e padronização das feiras livres no ano
de 2019?

Justificativa:
1) Feirantes vem nos denunciando o abandono e afastamento do poder público municipal em relação as
feiras e os feirantes,em especial na área da segurança,saúde e ausência de cursos de incentivo a
qualificação e capacitação
2)  A regulamentação trará mais segurança no trabalho dos feirantes,comodidade,praticidade e conforto
para a população que frequenta as feiras livres.
3)Vale lembrar que em Março de 2018 o Prefeito Municipal iniciou uma discussão com os feirantes em
seu Gabinete sobre a regulamentação e padronização das feiras livres além de discutir o funcionamento da
futura feira cultural.

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Junho de 2019

  

 Gabriel Alves de Oliveira
Vereador(a) - PSD
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